
报纸增印850份

!"#$#% !"#$%

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第 2329期
2014年第6期

&'()

年
!

月
"

日
癸巳年十二月初八星期三

今日
#"

版

今 日 高 邮 ：http://www.gytoday.cn

热线 ：84683100 今 日 高 邮 网 址 ：http://www.gytoday.cn 线 投 稿 ：http://tg.gytoday.cn 天 气 预 报 ：多 云 转 阴 有 雨 ，东 南 风 4级 左 右 ，气 温 5-9℃ 。免费赠阅

!"#$%&' ()*+%,-

./0123456789:;<=>

———在政协高邮市十二届三次会议开幕式上的讲话
韩 方

（2014年1月7日）

各位委员、同志们：

政协高邮市十二届三次会议今天

隆重开幕了！我代表中共高邮市委表示

热烈祝贺！

刚刚过去的2013年，全市上下在

市委领导下，深入学习贯彻党的十八大

和十八届三中全会精神，紧紧围绕“在

沿河地区率先崛起”的目标定位，积极

应对复杂多变的宏观经济形势，团结拼

搏、真抓实干，全力以赴稳增长、调结

构、促改革、惠民生，经济社会继续保持

平稳健康发展的良好态势。一年来，我

们集中力量做成了几件大事：一是区划

调整顺利完成，为加快我市未来经济社

会发展、城镇化建设、民生改善、社会治

理搭建了新平台；二是向上争取实现历

史性突破，首次享受与苏北相当的扶持

政策；三是城市管理、行政审批、国有资

产管理、产业特色发展等重点领域改革

取得初步成效；四是一批重大工业项目

加速建设，一批重大建设工程开工实

施，一批重大民生实事全面推进。成绩

的取得，是全市上下埋头苦干、共同奋

斗的结果，也是全体政协委员和社会各

界人士积极履职、建言献策、和衷共济、

开拓创新的结果。在此，我代表中共高

邮市委，向大家表示衷心的感谢和崇高

的敬意！

各位委员、同志们，高邮今天的发

展成就来之不易，需要我们倍加珍惜；

“积极向上、开放包容、风清气正”的氛

围弥足珍贵，需要我们倍加呵护。去年

底召开的市委十届七次全会，对今年经

济社会发展作出了部署，号召全市上下

坚持“稳中求进、进字当先，改革创新、

融合发展”总基调，按照“改革创新快转

型、争先进位快融合”总要求，抓好“改

革创新推进年”、“重大项目突破年”、

“城镇建设提升年”和“党的群众路线教

育实践活动年”的各项工作，全面加快

在沿河地区率先崛起步伐。美好蓝图激

励着我们的斗志，新的发展使命落在我

们的肩上。干好今年各项工作，推进转

型发展、特色发展、融合发展，需要广大

党员干部团结带领全市人民倍加努力

奋斗、倍加顽强拼搏，也需要全体政协

委员和社会各界人士凝聚力量、共谋发

展、共创大业。

新形势新挑战，需要我们坚定信心

抢抓机遇。今年，在宏观经济依然复杂

的大背景下，高邮将面临着促转型与稳

增长、全面深化改革与防范各种风险、

加快经济发展与保护生态环境“三大严

峻挑战”。多年以来，我们就是在战胜一

个个困难中不断发展、迎接一个个挑战

中不断进步的。知难不畏难。形势越是

复杂多变，我们越能保持清醒头脑和昂

扬斗志，困难越多、挑战越大，我们越能

坚定信心和勇气，一直是我们的本领和

本色。我们的信心来自对当前经济运行

态势的正确判断，来自对未来发展趋势

的准确把握，更来自对各种有利条件和

积极因素的客观分析。面对当前形势，

我们应当看到：宏观政策有机遇。党的
十八届三中全会对全面深化改革作出

了全面、系统、周密的部署，在未来一段

时间内必将释放市场、企业、人才、基层

等方面新的动力和活力。区域发展有机
遇。苏北政策的进一步落实，以及连淮
扬镇铁路、京沪高速公路扩容等重点交

通工程的开工建设，必将增创高邮政

策、区位等方面的竞争优势。内部融合
有机遇。去年实施的乡镇行政区划调
整，以及园区整合提升等配套改革措施

的有效落实，必将推动我市发展方式的

转变、发展路径的优化、发展成效的提

升。项目支撑有机遇。近年来我市相继
实施的一批重大项目，既有力支撑了我

市当前经济的平稳较快增长，也成为高

邮今后经济发展的主要动力源，必将促

进我市又好又快发展。机遇稍纵即逝，

发展时不我待。只要全市上下善于发现

机遇，及时抓住机遇，科学运用机遇，推

动改革创新，积极向上争取，深化区划

调整，加快项目建设，我们就一定能够

在新一轮发展中赢得主动、赢得优势、

赢得未来。

新目标新任务，需要我们凝聚共识

狠抓落实。市委十届七次全会对今年的

改革创新、项目建设、转型升级、城乡统

筹、关注民生、加强党建六个方面的重

点工作，提出了明确的目标和任务。全

会讨论通过的《关于贯彻落实推进苏中

融合发展特色发展提高整体发展水平

的实施意见》，对2015年、2017年经济

发展、转型升级、人民生活水平、城乡统

筹发展、生态文明建设五个方面的发展

目标进行了细化量化。面对新目标新任

务，我们应该怎么办？三分部署、七分落

实。不抓好落实，再高的定位只能是空

话，再大的目标只能是大话。新年新征

程，我们必须上下一心、咬定目标，凝聚

共识、转变作风，推动各项工作快落实。

要抓紧快干。千军竞发，容不得半点懈
怠。我们必须牢固树立机遇意识、目标

意识和效率意识，标准能高则高、进度

能快则快、指标能超则超。对定下的事

马上办，只为成功寻方法，（下转二版）
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本报讯 1月7日上午，83万高

邮人民高度关注的中国人民政治协

商会议江苏省高邮市第十二届委员

会第三次会议在市行政中心会议中

心开幕。来自全市各界的262名政协

委员共聚一堂，履行政治协商、民主

监督、参政议政职能，坚定信心抓机

遇，凝聚共识抓落实，以改革创新精

神推动生态高邮率先崛起。

市委书记韩方到会讲话，市委副

书记、市长方桂林出席会议。市政协

主席倪文才作政协高邮市第十二届

委员会常务委员会工作报告，市政协

副主席李春青代表政协高邮市第十

二届委员会常务委员会作关于提案

工作情况的报告，市政协副主席肖伯

群主持会议。

大会执行主席倪文才、肖伯群，

市政协副主席李春青、王薇、张贵龙、

张拥军以及政协秘书长林荣岩在主

席台前排就座。应邀出席大会并在主

席台就座的市领导还有金春林、张秋

红、朱勇、徐永宝、汤学仁、孙建年、付

有根、徐健、郭海平、薛晓寒、葛桂秋、

孙明如、钱富强、高长明、朱莉莉、杨

文喜、蒋乃华以及市法院院长韩雪峰

和市检察院检察长鞠进。

韩方在会上发表题为《坚定信心

抓机遇，凝聚共识抓落实，以改革创

新精神推动生态高邮率先崛起》的讲

话。他首先代表中共高邮市委对市政

协十二届三次会议的开幕表示热烈

祝贺。

韩方说，刚刚过去的2013年，全

市上下在市委领导下，深入学习贯彻

党的十八大和十八届三中全会精神，

紧紧围绕“在沿河地区率先崛起”的

目标定位，积极应对复杂多变的宏观

经济形势，团结拼搏、真抓实干，全力

以赴稳增长、调结构、促改革、惠民

生，经济社会继续保持平稳健康发展

的良好态势。这些成绩的取得，是全

市上下埋头苦干、共同奋斗的结果，

也是全体政协委员和社会各界人士

积极履职、建言献策、和衷共济、开拓创新的结果。去年底召开的市委

十届七次全会，对今年经济社会发展作出了部署。干好今年各项工

作，推进转型发展、特色发展、融合发展，需要广大党员干部团结带领

全市人民倍加努力奋斗、倍加顽强拼搏，也需要全体政协委员和社会

各界人士凝聚力量、共谋发展、共创大业。

韩方指出，新形势新挑战，需要我们坚定信心抢抓机遇。今年，在

宏观经济依然复杂的大背景下，高邮将面临着促转型与稳增长、全面

深化改革与防范各种风险、加快经济发展与保护生态环境“三大严峻

挑战”。面对当前形势，我们应当看到宏观政策有机遇、区域发展有机

遇、内部融合有机遇、项目支撑有机遇。只要全市上下善于发现机遇，

及时抓住机遇，科学运用机遇，推动改革创新，积极向上争取，深化区

划调整，加快项目建设，我们就一定能够在新一轮发展中赢得主动、

赢得优势、赢得未来。 （下转二版）

大会现场。王林山摄

李春青在市政协十二届三次会议上作提案工作报告
本报讯 7日上午，在政协高

邮市第十二届委员会第三次会议

开幕大会上，市政协副主席李春

青受政协高邮市第十二届委员会

常务委员会委托，向大会报告市

政协十二届二次会议以来的提案

工作情况。

李春青在报告中指出，市政

协十二届二次会议以来，全体政

协委员紧紧围绕建设更高水平

小康社会，加快实现基本现代

化，以关注民生、认真履职为突

破口，广泛开展调查研究，积极

建言献策，提出提案220件，经

提案委员会审查，立案210件，

立案率为95.5%。所立提案共涉

及承办部门、乡镇（园区）65家。

其中主办 9件以上的 11家，共

主办170件提案，占提案总数的

81％。所立提案有5件被确定为

2013年度重点提案。截至 2013

年12月底， （下转五版）
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政协委员昨分组讨论韩方讲话，审议市政协两个工作报告

坚定信心凝聚共识 推动生态高邮率先崛起

本报讯7日下午，市政协委员分成

8个小组，热烈讨论市委书记韩方在市

政协十二届三次会议开幕大会上的讲

话，审议市政协常务委员会工作报告和

关于提案工作情况的报告。大家一致认

为，要围绕我市经济社会事业发展的新

形势新挑战、新目标新任务、新阶段新

要求，坚定信心抢抓机遇、凝聚共识狠

抓落实，不断加强生态文明建设，以改

革创新精神推动生态高邮率先崛起。

各讨论室内，委员们聚集一堂专心

致志地讨论发展大计。大家纷纷表示，在

宏观经济依然复杂的大背景下，高邮的

发展面临着各种风险和挑战。然而，形势

越是复杂多变，就越要保持清醒头脑和

昂扬斗志，越要坚定信心和勇气。面对新

目标新任务，我们必须上下一心抓紧快

干、勇于担当、务求实效，凝聚共识形成

合力，排除万难加快发展，心无旁骛干事

创业，创造新业绩、夺取新胜利。

委员们认为，韩方书记的讲话，言简

意赅，内涵丰富，立意高远，为高邮未来

发展指明了方向。他们将进一步以“干”

字当先，凝聚力量、共谋发展、共创大业。

委员们同时认为，两个报告全面总

结了过去政协工作取得的成绩，并对今

后的政协工作提出了新要求，他们深感

使命光荣、责任重大，将围绕发展积极参

政议政、建言献策，不断提高履职水平。

委员们表示，生态文明建设已经成

为我市当前一项重大的战略任务，我

们要以国家级试点为契机，推动改革

创新，发展生态经济、提高环境质量，

抓重点、攻难点、创亮点，开启生态文

明新时代，以生态高邮的新形象在沿

河地区率先崛起。 晓莉


